

El Estadio Popular de Recoleta “Leonel Sánchez” se convirtió este sábado en el epicentro del encuentro popular con la inauguración de la Fiesta de los Abrazos 2026. La jornada inicial congregó a cientos de personas, incluyendo autoridades de Gobierno, delegaciones internacionales, dirigentes sociales y sindicales, militantes y familias de distintas comunas, quienes se dieron cita en el acto inaugural.

La ceremonia estuvo marcada por el discurso de Lautaro Carmona, presidente del Partido Comunista, quien recordó los orígenes de la Fiesta en 1987, durante la dictadura, cuando surgió como un espacio de resistencia y reivindicación de la democracia, la libertad y los derechos de los trabajadores. Carmona evocó los primeros encuentros en la Laguna del Parque O’Higgins, los estadios Marianista y Santa Laura, y el Parque Forestal, así como la participación de figuras históricas del partido como Luis Corvalán, Volodia Teitelboim, Gladys Marín y Guillermo Teillier.

El presidente del PC enfatizó que la Fiesta no es solo una celebración: “Es necesario, para construir esperanza, siempre tener presente el pasado; esto no es pérdida de tiempo, por el contrario, es construir futuro”. Abordó además los desafíos internacionales, haciendo un llamado a la solidaridad con los pueblos de América Latina y del mundo ante agresiones militares, sanciones unilaterales y violaciones a la soberanía.

En el plano político nacional, Carmona invitó a reflexionar sobre los recientes procesos electorales y los desafíos de la izquierda, destacando la importancia de la unidad programática, la formación de cuadros y la movilización social. Destacó la necesidad de enfrentar la desigualdad, fortalecer los derechos laborales, garantizar vivienda digna y proteger la democracia, consolidando la Fiesta como un espacio de organización y acción colectiva.

La jornada combinó política y cultura. El escenario central se inauguró cerca de las 18: horas con Carmen Prieto, quien interpretó boleros y música latinoamericana; luego, Calle Mambo mezcló ritmos tradicionales y urbanos; y cerró Leo Soto y la Sonora de Todos, con un espectáculo que hizo bailar a los asistentes.

Por su parte, Catalina Lufín, presidenta de las Juventudes Comunistas de Chile, destacó la participación de la juventud en la defensa de los derechos sociales, la educación y la paz. Además, anunció que 2.000 jóvenes se han sumado a la militancia, reafirmando su carácter antiimperialista y antifascista. Lufín hizo un llamado a construir una izquierda unida, capaz de proyectarse más allá de los resultados electorales y transformar la matriz de desigualdad en Chile.

El primer día concluyó con un llamado a continuar participando de las actividades del segundo día, reafirmando la Fiesta como un espacio de cultura, reflexión, memoria y compromiso político. El cierre estuvo acompañado de un mensaje histórico y emotivo:

“Por la paz, la amistad y la solidaridad entre los pueblos. Por soluciones políticas para resolver diferencias y conflictos entre países. Por los derechos sociales, justos y urgentes para nuestro pueblo. Con todo el peso de la historia, por Chile y su futuro. ¡Mil veces venceremos!”

7,463 total views,

692 views today